



Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Cilangkap Laksanakan Cooling System Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Oct 7, 2024 - 13:29



Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Cilangkap Laksanakan Cooling System Jelang Pemilu 2024

Bhabinkamtibmas Desa Cilangkap, AIPDA Sandi S, melaksanakan kegiatan

Silaturahmi melalui program Door to Door System (DDS) yang dikenal sebagai Cooling System. Kegiatan ini berlangsung pada pukul 11.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kp. Ciselut, dan dihadiri oleh warga masyarakat serta tokoh pemuda setempat.

Kegiatan tersebut dimulai dengan sambutan hangat dari AIPDA Sandi S, yang menyampaikan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di tengah berlangsungnya tahapan kampanye Pemilu. Dalam pertemuan ini, beliau memberikan beberapa himbauan penting, di antaranya:

1. **Sosialisasi Pemilu Damai:** AIPDA Sandi S mengingatkan masyarakat untuk mendukung pelaksanaan Pemilu yang aman dan damai dengan cara tidak menyebarkan berita hoax dan ujaran kebencian yang dapat memecah belah persaudaraan.
2. **Penjelasan Cooling System:** Beliau menjelaskan konsep Cooling System sebagai langkah preventif untuk menghindari perpecahan di masyarakat, sehingga persatuan dan kesatuan bangsa dapat terjaga.
3. **Pencegahan TPPO:** Himbauan untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan bekerja di luar negeri juga disampaikan, agar masyarakat tetap waspada terhadap potensi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).
4. **Kenakalan Remaja:** Selain itu, AIPDA Sandi S mengajak para remaja untuk menjauhi kenakalan remaja, seperti seks bebas, narkoba, tawuran, dan penggunaan knalpot brong.
5. **Keamanan Lingkungan:** Masyarakat juga dihimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dengan melaksanakan Pos Kamling, serta segera melaporkan kepada pihak Kepolisian jika ada hal-hal mencurigakan.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan kondusif, menciptakan suasana yang harmonis antara masyarakat dan pihak kepolisian. Diharapkan, melalui upaya ini, Pemilu 2024 dapat berjalan dengan aman, damai, dan sejuk, menjadikan Desa Cilangkap sebagai contoh dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang pesta demokrasi.